
つぶやき

し
ま
し
た
。

　

参
加
さ
れ
た
皆
さ
ん
か
ら
補

正
予
算
の
内
容
や
、
決
算
に
つ

い
て
の
質
問
が
出
さ
れ
そ
れ
ぞ

れ
議
員
が
交
代
で
回
答
し
ま
し

た
。

報告会の告知をもっと、もっと

　議会報告会の開催について住民にもっと、もっと
ピーアールしてもらいたい。そうすることで議会と住
民がより近くなると考えます。

傍聴者が増えるようにもっと工夫を

　議会報告会には初めての参加ですが、会場内から

活発な質疑がありそれに議員さんもていねいに答え

てくれました。議員さんが日常の活動の中でよく勉

強されているなとあらためて感心しました。

■ TPP 交渉参加問題 11月結論か。にわかに動き出した。日本農業、取り分
け北海道農業への打撃は必至！国民的議論がないまま進められる事に不満。

東瓜幕　畑　久雄さん

西町　小野　豊さん

す
。
生
活
道
路
的
要
素
の
高
い

道
路
は
町
が
国
や
北
海
道
に
代

わ
っ
て
管
理
す
る
と
い
う
こ
と

で
す
。

Ｑ　

今
後
ま
す
ま
す
高
齢
者
が

増
え
老
人
福
祉
施
設
が
足
ら
な

く
な
る
の
で
は
。

Ａ　

施
設
の
待
機
者
も
増
え
て

い
る
状
況
で
あ
り
、
鹿
追
恵
愛

会
と
も
充
分
意
見
交
換
を
し
て

グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
の
設
立
な
ど

も
視
野
に
入
れ
検
討
し
て
い
き

ま
す
。

Ｑ　

台
風
12
号
、
15
号
の
影
響

で
馬
の
道
が
通
れ
な
い
と
こ
ろ

が
あ
る
の
で
現
場
を
見
て
対
応

し
て
ほ
し
い
。

Ａ　

被
害
の
状
況
を
確
認
し
て

対
応
を
協
議
し
ま
す
。

　

お
も
な
質
問
や
意
見
は
、
次

の
と
お
り
で
す
。

Ｑ　

一
般
質
問
の
あ
り
方
と
そ

の
対
応
は
？

Ａ　

一
般
質
問
は
、
議
員
個
人

が
町
政
の
い
ろ
い
ろ
な
問
題
に

つ
い
て
、
行
政
の
執
行
機
関
に

質
問
す
る
こ
と
で
す
。
そ
れ
ぞ

れ
の
案
件
に
よ
っ
て
異
な
り
ま

す
が
、
行
政
側
が
必
要
と
認
め

れ
ば
政
策
と
し
て
議
会
に
提
案

さ
れ
ま
す
し
、
議
会
側
で
も
議

会
の
総
意
と
し
て
取
り
組
む
事

例
も
あ
り
ま
す
。

Ｑ　

一
般
質
問
に
あ
っ
た
道
路

の
交
換
管
理
と
は
？

Ａ　

国
道
、
道
道
は
国
や
北
海

道
が
管
理
し
て
い
ま
す
が
、
町

道
は
町
が
維
持
管
理
し
て
い
ま

ウ
リ
マ
ッ
ク
ホ
ー
ル
で

　
　
　
　

行
わ
れ
た
議
会
報
告
会

瓜幕地域の議会報告会瓜幕地域の議会報告会

議
会
報
告
会
2nd

鹿
追
町
議
会
基
本
条
例
に
定
め
た
「
ま
ち
な
か
会
議
」
の
一
環
と
し
て
、

平
成
23
年
９
月
定
例
議
会
の
報
告
会
を
10
月
11
日
に
、

鹿
追
町
議
会
議
場
と
瓜
幕
の
ウ
リ
マ
ッ
ク
ホ
ー
ル
の
２
カ
所
で
行
い
ま
し
た
。

議
会
報
告
会
と
し
て
は
、
６
月
定
例
議
会
に
引
き
続
き
２
回
目
の
開
催
で
、

様
々
な
質
疑
・
意
見
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

一
般
質
問
の
内
容
に
関
心
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。　
　
　
　
　
　
　

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　

鹿
追
会
場
６
人
・
瓜
幕
会
場
７
人

　

議
会
広
報
広
聴
常
任
委
員
会

が
主
催
す
る
鹿
追
会
場
で
の
議

会
報
告
会
は
午
後
６
時
半
よ
り

役
場
３
階
の
議
場
を
使
っ
て
お

こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

　

町
民
の
参
加
は
６
名
と
少
数

で
し
た
が
、
そ
れ
ぞ
れ
日
頃
よ

り
町
政
に
関
心
を
持
た
れ
て
い

る
人
た
ち
で
し
た
の
で
活
発
な

質
疑
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

　

議
員
そ
れ
ぞ
れ
が
報
告
会
ご

と
に
役
割
を
交
代
す
る
と
い
う

こ
と
で
、
第
２
回
目
の
今
回
は

飯
沼
議
員
が
司
会
担
当
を
し
、

埴
渕
議
長
の
あ
い
さ
つ
の
あ

と
、
説
明
員
の
山
岸
議
員
よ
り

９
月
定
例
会
の
内
容
と
平
成
22

年
度
の
決
算
の
内
容
を
会
場
で

配
布
し
た
資
料
に
沿
っ
て
説
明

町
議
会
本
会
議
場
で

　
　
　
　

行
わ
れ
た
議
会
報
告
会

鹿追地域の議会報告会

「
第
４
回
ま
ち
な
か
会
議
」

　

瓜
幕
会
場
は
７
人
の
地
域
の

方
が
集
ま
り
ま
し
た
。

　

川
染
副
議
長
、
安
藤
議
員
、

狩
野
議
員
、
台
蔵
議
員
、
武
藤

議
員
の
５
人
で
司
会
、
報
告
、

記
録
な
ど
役
割
を
分
担
し
て
進

め
ま
し
た
。

　

９
月
定
例
議
会
の
内
容
と
平

成
22
年
度
決
算
を
ま
と
め
た
資

料
に
そ
っ
て
説
明
さ
れ
ま
し

た
。

　

お
も
な
質
問
や
意
見
は
、
次

の
と
お
り
で
す
。

Ｑ　

バ
イ
オ
ガ
ス
プ
ラ
ン
ト
の

視
察
者
が
増
え
て
い
る
と
聞

く
、
資
料
代
を
見
学
者
か
ら
も

ら
う
べ
き
で
は
？

Ａ　

新
し
い
資
料
の
作
成
を
進

め
て
い
る
と
聞
い
て
ま
す
。
資

料
代
の
件
に
つ
い
て
も
担
当
課

に
伝
え
ま
す
。（
新
年
度
か
ら
資

料
代
相
当
分
の
有
料
化
を
検
討

中
で
す
。）

Ｑ　

９
年
に
わ
た
り
実
践
し
て

き
た
小
・
中
・
高
一
貫
教
育
の

成
果
、
実
績
を
だ
す
べ
き
で

は
？

Ａ　

教
育
委
員
会
を
は
じ
め
関

係
部
署
に
伝
え
ま
す
。

Ｑ　

道
の
駅
や
観
光
案
内
の
拡

充
に
つ
い
て
議
会
と
関
係
者
の

懇
談
の
場
が
欲
し
い
。

Ａ　

委
員
会
で
対
応
し
ま
す
。

　

ま
た
、「
議
員
は
一
般
質
問
を

す
べ
き
だ
。
一
般
質
問
は
、
議

員
と
町
長
と
の
政
策
議
論
の
場

で
あ
り
、
質
問
者
が
増
え
る
と

傍
聴
者
も
増
え
る
」
な
ど
の
意

見
も
だ
さ
れ
ま
し
た
。
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